



## BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

# SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

---

OBISPADOS DE SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

---

No sabemos, Venerables Hermanos y Amados Hijos, como expresar al Señor nuestro reconocimiento por los grandísimos favores, que generoso nos viene dispensando. De algun tiempo á esta parte contamos por los dias que pasan, los consuelos de nuestra alma y bendecimos á Dios porque en medio de las aflicciones que rodean á la Iglesia Católica, se digna proporcionarnos alegrías espirituales, poco merecidas en verdad por nuestra pequeñez. Primer motivo de ellas fué, la prontitud con que el digno Clero de la Diócesis de Ciudad-Rodrigo, acudió al llamamiento que le hicimos,